

Andreas Baumgartner

Vizepräsident Agrotec Suisse
Ressort Finanzen

Vice président Agrotec Suisse
Domaine finances



Restons connectés à notre époque

**Chers membres,
Chère lectrice, cher lecteur,**

La majorité de nos clients, les exploitants agricoles, se préoccupe tous les jours de la nature. Selon le rapport agraire, ils produisent par leur travail environ 60 % de la consommation globale en denrées alimentaires. Je peux vous affirmer par expérience qu'ils effectuent leur travail consciencieusement et avec savoir-faire.

Pour pouvoir pratiquer une agriculture productive sur le Plateau, toujours plus peuplé, et livrer aux consommateurs des denrées alimentaires à des prix acceptables, chaque exploitation agricole doit travailler de manière efficace. Pour cela il faut des machines modernes, en particulier pour le travail des sols et sur le plan phytosanitaire, afin de garantir une gestion responsable des ressources et de l'environnement. Nous avons les véhicules, les machines et les appareils. En outre, nous savons exactement comment les utiliser de manière optimale. Nous sommes des spécialistes qui devons transmettre notre savoir à notre clientèle. Nous dialoguons avec les exploitants agricoles et évoluons grâce à nos expériences communes.

Notre branche assume ses responsabilités. Pour être en mesure de conseiller et de vendre correctement, nous devons rester connecté à notre époque. Les nouvelles exigences telles que les tests réguliers de pulvérisation ou l'installation de places de lavage pour les pulvérisateurs de plantes demandent des formations continues spécifiques et de l'expérience. L'entretien et la mise en état des appareils tels que les pulvérisateurs offrent de nouveaux champs d'activité spécialisés. Saisissons cette chance !

Il n'est pas normal qu'en vue des prochaines votations sur les initiatives « Une eau potable propre » et « Une Suisse libre de pesticides de synthèse » les médias et le public présentent souvent les exploitants agricoles comme des malfaiteurs. Avec nos arguments et nos actions, nous pouvons contribuer en partie à corriger l'opinion et influencer le résultat des votations en notre faveur.

Andreas Baumgartner

Am Puls der Zeit bleiben

**Liebe Mitglieder
Liebe Leserinnen und Leser**

Der Grossteil unserer Kunden, die Landwirte, beschäftigen sich Tag für Tag mit der Natur. Gemäss Agrarbericht produzieren sie mit ihrer Arbeit rund 60 Prozent des Gesamtverbrauchs an Lebensmitteln. Ich kann aus meinem Umfeld berichten, dass sie diese Aufgabe nach bestem Wissen und Gewissen erledigen.

Um im immer dichter besiedelten Mittelland eine produzierende Landwirtschaft betreiben und Lebensmittel zu einem von den Konsumenten akzeptierten Preis abliefern zu können, muss jeder Betrieb möglichst effizient arbeiten. Dazu braucht es zeitgemässe Maschinen, die insbesondere bei der Bodenbearbeitung und beim Pflanzenschutz einen sicheren, verantwortungsvollen und schonungsvollen Umgang mit der Umwelt gewährleisten. Wir haben die Fahrzeuge, Maschinen und Geräte. Zudem wissen wir auch genau, wie diese optimal eingesetzt werden können. Wir sind Spezialisten, unser Wissen müssen wir unserer Kundschaft weitergeben. Wir tauschen uns mit den Landwirten aus, und entwickeln uns dank gemeinsamen Erfahrungen weiter.

Auch unsere Branche steht in der Verantwortung. Damit wir richtig beraten und verkaufen können, müssen wir am Puls der Zeit bleiben. Neue Anforderungen, wie zum Beispiel die regelmässigen Spriztentests oder die Einrichtung von Waschplätzen für Pflanzenspritzen, erfordern spezifische Weiterbildungen und Erfahrungen. Der Unterhalt und die Sanierung von Geräten, wie zum Beispiel Pflanzenspritzen, bietet neue, spezialisierte Tätigkeitsfelder. Nehmen wir diese Chancen wahr!

Dass die Landwirte im Hinblick auf die bevorstehenden Abstimmungen über die «Trinkwasserinitiative» und die «Initiative für eine Schweiz ohne synthetische Pestizide» in den Medien und in der Öffentlichkeit häufig generell als Übeltäter dargestellt werden, ist nicht in Ordnung. Wir können mit unseren Argumenten und unseren Taten einen Teil dazu beitragen, die Meinung zu korrigieren und das Abstimmungsresultat zu unseren Gunsten beeinflussen.

Andreas Baumgartner